

◆日本共産党は、反戦平和・国民が主人公づらぬいて101年。戦争させない、暮らしに希望を

休日当番病・医院

11月3日(金)

- ◆内科 夜間・休日急病センター
旭町 32-0099
- ◆外科 アーク整形外科クリニック
ときわ町 68-6111
- ◆歯科 いすみアマリー歯科
北栄町 55-0774

11月5日(日)

- ◆内科 夜間・休日急病センター
旭町 32-0099
- ◆外科 とまこまい脳神経外科
光洋町 75-5111
- ◆歯科 ファミリー歯科クリニック
ときわ町 68-0418

診療時間：内科＝9時～翌朝7時、外科＝9時～17時、歯科＝9時～12時。本紙は毎週火曜日に編集のため、その後に休日当番医が変更になってもお知らせすることはできません。

ご利用されるときには、あらかじめ電話でお確かめください。
17日、農水省を訪れた一



対話の外交で平和をめざす

NO!

法律相談

しんぶん赤旗読者のための
親身な相談で定評

11月28日(火)
加藤丈晴弁護士

(定員になり次第締め切ります)
日本共産党苦小牧地区委員会
苦小牧市見山町2-2-6 申込 56-5002

日本共産党北海道委員会は
10月17、18の両日、参議院会
館で、政府交渉を行いました。

紙智子、岩渕友両参議院議員
と、畠山和也元衆院議員、
立野広志道9区国政対策委
員長、丸山はるみ道議らが
参加。交渉は、35項目を要請
しました。

臣は、「概算要求で予算をし
つかり確保していくことが重
要対した武村展英農水副大臣
は、「概算要求で予算をし
えました。



演説会で必勝を訴える森・大渕両氏

日本共産党
民主苦小牧

発行 日本共産党苦小牧地区委員会

苦小牧市見山町2丁目2番6号 電話 56-5002 fax 56-5086
日本共産党のホームページ http://www.jcp.or.jp
苦小牧市議団ホームページ http://toma-jcp.sakura.ne.jp/
eメールアドレス commun@rose.ocn.ne.jp



農水省で政府交渉する畠山・立野氏ら (17日)

行は、宮下一郎農水相宛てに、
●福島原発事故の汚染水海洋

放出による中国の輸入禁止措
置とともにう関連産業への対
策 ●水田活用の直接支払い
交付金の見直し ●酪農を守
る対策を補正予算に盛り込む
など10項目を要請。

紙議員は、畠地化促進事業
分の申請があるにもかかわ
らず、予算は全国で1万30
000分しかないと指摘。「水
田の転作でも畠地化でも、農
業が続けられるようにしなけ
ればなりません」と十分な予
算措置を迫りました。

立野氏は、汚染水の海洋放
出にかかり、耳吊りホタテ
養殖が盛んに噴火湾に面する
自治体で「10年がかりで販路
を切り拓いてきた」苦闘を示
しながら対策強化と支援を訴
えました。

森氏は369票の13
位で3期目の当選。大
渕氏は324票で健闘
しましたが次点(15位)
で、34票差で及びませ
んでした。投票率は58
・32% (前回57・67%)
でした。

両候補と日本共産党

農家・漁師の苦難や地域社会維持に対策急げ

要です」と応じました。
内閣府・内閣官房との交渉
では、畠山氏がアイヌ政策に
ついて、国による同化政策な
どへの謝罪を「国として公式
に謝罪してこそ、国の差別禁
止の取り組みに説得力がでま
す」と求め、北海道まかせに
せず国としてアイヌ施策推進
法の実効ある改定などを進め
た。

道新幹線の札幌延伸工事の抜
本的見直しや、在来線の維持
を求める、厚生労働省とは、マ
イナ保険証とともにう健康保
険証の廃止の中止を要請。財
務省には、インボイス廃止、
消費税減税、最低賃金引き上
げへの中小企業支援、経済産
業省には、汚染水(ALPS
処理水)海洋放出中止とホタ
テ養殖業者等支援に責任を果
たすこと、泊原発再稼働を認
めないことなどを求めまし
た。

イナ保険証とともにう健康保
険証の廃止の中止を要請。財
務省には、インボイス廃止、
消費税減税、最低賃金引き上
げへの中小企業支援、経済産
業省には、汚染水(ALPS
処理水)海洋放出中止とホタ
テ養殖業者等支援に責任を果
たすこと、泊原発再稼働を認
めないことなどを求めまし
た。

12省庁に84項目要請

るよう訴えました。
国交省との交渉では、北海

と訴え、子育て環境の整備と
医療・介護、障害者福祉の充
実を強調。子どもの医療費無

料化を高校生まで拡大、学校
給食費の完全無償化、公共施
設のバリアフリー化、温泉な
どの地元資源を生かし、空き
家活用、賃貸住宅支援などの
政策を掲げて最後まで訴え抜
いてきました。

う共産党の2議席が必要です

と訴え、子育て環境の整備と
医療・介護、障害者福祉の充
実を強調。子どもの医療費無

健康保険証の廃止強行抗議

マイナカード強制になる

日本共産党

住んで良かつたといえる町に

白老町議選

森氏当選、大渕氏34票差惜敗

ほんの紹介

◆南海トラフ巨大地震でも原
発は大丈夫という人々 横口

英明著

(旬報社) 1430円

(税込) 「原発の問題を脇に置
いてする防災論議も国防論議
も、すべて空理空論です」と
警告。樋口氏は元福井地裁裁

判長で、関電大飯原発の運転

差し止めを命じる判決を下
し、さらに高浜原発の再稼働
を差し止めの仮処分決定を出
します。裁判所が「人権擁
護の最後の砦」としての役割
發揮を信じる告発の書です。

は、町民とともに「町

は、



要求実現に奮闘 春闘勝利！

苦小牧地区労連が定期大会

書上げに全力

苦小牧市は10月23日、現行入院について中学生までとしている子どもの医療費助成対象を、入院だけでなく通院ともに高校3年生まで拡大する方針を発表しました。

関連する条例案を12月と来年2月の定例市議会に提出し、8月から開始でくるようになります。記者会見した岩倉博文市長は、「子育て世代に手厚いまち、とまごまい」という姿勢を示しました。

現在、扶養者が一定以上の所得がある場合を除き、未就学児は入院・通院とともに初診時の一部負担金のみとなるよう助成し、非課税世帯は初診時の一部負担金のみとなっています。高校生は助成の対象となつていません。

新しい医療助成制度では、扶養者の所得制限は、すべて撤廃。小学生から高校生までの課税世帯は入院・通院ともに、平和憲法をもつ私たちは悲惨な紛争を根絶するため、何をするべきなのか、それが今問われています。私たち今はこそ春闘でも、本気で勝ちに行かなければいけない。そ

苦小牧市は10月23日、現行入院について中学生までとしている子どもの医療費助成対象を、入院だけでなく通院ともに高校3年生まで拡大する方針を発表しました。

関連する条例案を12月と来年2月の定例市議会に提出し、8月から開始でくるようになります。記者会見した岩倉博文市長は、「子育て世代に手厚いまち、とまごまい」という姿勢を示しました。

桜田智恵美健康こども部長

は、「全国一律の基準で受給できるような制度設計を国が示すべきとの立場をとっています。たが、国がこのまま未来戦略方針において制度変更の方向性は示されていません。このことを受け医療助成の拡充に関する検討を行い、公表した内容で予算提案することになりました」と説明しました。

これまで日本共産党市議団は、30年にわたる「コストカット」相は、30年にわたる「コストカット」が形になつたことに對して評議會には自治体間競争になると消極的でした。結果95%の自治体が中学生までの助成を実施しており、苦小牧は取り残される恰好となりました。

この現実を突き付けたことが、苦小牧でも足を踏み出すきっかけとなりました。子育て支援に遅れたまちだと言うことを反省し、姿勢を改めてほしい」と語りました。

討論のなかで、「子どもたちの声を生かすために、組合員としてできることをしていくべき」「診てほしい人が診てもらえる病院を地域のため守りたい」「労働者からの深刻な相談を解決していくための体制を守りたい」などの発言が続き、困難な情勢の下でも、組合員として状況を開けるために、奮闘している姿が浮き彫りになりました。

執行部から提案された、「2023年運動方針案、当面のたたかい」や、会計報告・財政予算などの諸議題は全会一致で承認され、要求を実現するためにともに奮闘していこうとの思いが共有される大会となりました。

市、来年8月から拡大へ

市民の悲願前進

子ども医療費助成 高校生まで

や市民団体などが、子ども医療費の助成対象の拡大を市に求めました。

助成拡大を議会などで訴え続けてきた日本共産党の小野寺幸恵市議は、「長年の悲願が形になつたことに對して評議會には自治体間競争になると消極的でした。結果95%の自治体が中学生までの助成を実施しており、苦小牧は取り残される恰好となりました。

この現実を突き付けたことが、苦小牧でも足を踏み出すきっかけとなりました。子育て支援に遅れたまちだと言うことを反省し、姿勢を改めてほしい」と語りました。

討論のなかで、「子どもたちの声を生かすために、組合員としてできることをしていくべき」「診てほしい人が診てもらえる病院を地域のため守りたい」「労働者からの深刻な相談を解決していくための体制を守りたい」などの発言が続き、困難な情勢の下でも、組合員として状況を開けるために、奮闘している姿が浮き彫りになりました。

執行部から提案された、「2023年運動方針案、当面のたたかい」や、会計報告・財政予算などの諸議題は全会一致で承認され、要求を実現するためにともに奮闘していこうとの思いが共有される大会となりました。

好評発売中

いわさきちひろ

2024年版カレンダー

大判 1540円(税込)

ワクライナの子どもたちに平和を
わかくさ書店

注文は℡ 56-5002へ

国会かけある記
いわぶち友です



対案示し
岸田政権を追及



全国に夜間中学を求める院内集会で(10月11日)

暮らしの実態は深刻です。

代表質問で、政府はハマスを非難するだけでなく、イスラエルに地上侵攻しないよう求めるべきとの質問も、大阪・関西万博の中止を求めたのも日本共産党だけでした。万博の質問には議場が沸いた一方、維新の会は静まり返っていました。あらゆる分野で行き詰まる岸田政権に対案を示し、厳しく追及していきます。

岩渕友(いわぶちとも)
日本共産党参議院議員